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そ
の
時 

傍
聴
席
か
ら
拍
手 

 

２
月
２
４
日
行
わ
れ
た
文

教
委
員
会
で
「
中
学
校
の
完
全

給
食
の
実
施
に
つ
い
て
」
の
陳

情
が
、
全
会
一
致
で
採
択
さ
れ

ま
し
た
。
傍
聴
に
か
け
つ
け
た

約
４
０
人
の
市
民
か
ら
、
思
わ

ず
拍
手
が
沸
き
あ
が
り
ま
し

た
。 

 

２
月
２
８
日
の
本
会
議
で

も
全
会
一
致
で
採
択
さ
れ
、

「
中
学
校
給
食
の
実
施
を
」
は

議
会
の
意
思
と
な
り
ま
し
た
。 

 

２
年
越
し
の
運
動
一
歩
前
進 

 

昨
年
の
市
議
選
で
も
一
つ

の
争
点
と
な
っ
た
こ
の
課
題

は
、
秋
の
署
名
運
動
へ
と
発
展

し
ま
し
た
。
一
昨
年
の
陳
情
署

名
が
廃
案
に
な
っ
て
い
た
だ

け
に
、
今
年
こ
そ
は
の
思
い
を

強
く
持
っ
て
、
日
本
共
産
党
は

「
尼
崎
の
中
学
校
完
全
給
食

を
求
め
る
会
」
と
ご
い
っ
し
ょ

に
取
り
組
ん
で
き
ま
し
た
。 

 

小
学
校
の
運
動
会
や
親
子 

 
 

ま
つ
り
、
一
軒
一
軒
を
訪
問
し
て

の
署
名
活
動
で
は
、
市
民
の
み
な

さ
ん
か
ら
「
早
く
や
っ
て
欲
し

い
」
「
ど
う
し
て
尼
崎
だ
け
遅
れ

て
い
る
の
か
」
な
ど
、
期
待
の
声

が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。 

ま
た
「
周
り
の
知
り
合
い
に
署

名
を
し
て
も
ら
う
か
ら
」
と
、
署

名
用
紙
を
何
十
枚
も
預
か
っ
て

い
た
だ
い
た
お
母
さ
ん
も
い
ま

し
た
。 

 

み
ん
な
の
声
が
集
ま
っ
て
、
や

っ
と
議
会
を
動
か
す
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。 

市
は
実
施
へ
の
検
討
委
員
会
を 

 

市
は
、
市
民
の
声
を
う
け
て

実
施
に
向
け
た
検
討
委
員
会
を

立
ち
上
げ
、
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
を

作
る
べ
き
で
す
。 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
こ

れ
か
ら
も
引
き
続
き
み
な
さ
ん

と
ご
い
っ
し
ょ
に
、
一
刻
も
早

い
実
施
に
向
け
て
が
ん
ば
り
ま

す
。 

 

 ２月議会で、「市立高校に主幹教

諭を置くこと」が出されました。 

日本共産党議員団は、学校の管理

を強くするもの・子どもの統制を

強めるものであるという理由か

ら、反対しました。 

 

 

 

 第一次安倍内閣のとき「学校教

育法」が改定され、そのなかで主

幹教諭を「置くことができる」と規

定されました。決して義務ではあ

りません。 

 市立高校では、校長と教師集団

が意見交換しながら協力して学校

運営や校務を行っています。あえ

て主幹を置く必要はありません。 

 今、安倍政権は「戦争する国づ

くり」に暴走しています。教育の中

にも、戦後の民主教育の体制を壊

そうとする動きがあり、警戒が必

要です。 

 

 

くらしの相談なんでもどうぞ ℡ ０９０-８１４２-５２７２ 

 １月「１歳の孫をみているけど、腰を圧迫骨折して

どうしようもない。」と相談が。すぐに一時保育でき

ないかと保育所につなぎました。今日「４月からは公

立保育所に行けるようになった」とうれしい電話が。 

 

 


